

# リポートかわいキャンプ

2011.9.25

第32号

盛岡市災害

ボランティアセンター



## キャンプ利用状況 (9月25日現在)



- 宿泊利用者数 延べ3,229名 \*9/24宿泊分までの累計
- 今後の宿泊利用・活動予定者数

日	9/25	26	27	28	29	30	10/1
曜日	日	月	火	水	木	金	土
宿泊者	31	25	20	17	15	10	8
活動者	35	32	24	26	19	16	11

## ■ ホットクラブオブ盛岡 キャンプでライブ ■ 盛岡の逸品 \*ベアレン生ビール\* の無料提供も

- 東北で唯一のマヌユーシュ(ジプシー)スイング・ジャズバンドの「ホットクラブオブ盛岡」が、24日夜キャンプを訪れ、かわボラさんに生ライブのプレゼント。このライブは、メンバーの一人の斎藤純さんが副代表を務める SAVE IWATEさんの事業として、ボランティアさんへ感謝の気持ちを表したいとの思いで行われたものです。ホットクラブは、ギター(3)とベース(1)からなるメンバーで、盛岡を拠点に年間30本に及ぶライブ活動を行っています。
- 同夜は、食堂兼ミーティングルームでベアレン醸造所(盛岡市北山)無料提供の地ビール「ベアレン生ビール」を片手に、黒い瞳、マイナースイング、ヌアージュ、ラ・ジタンなどの演奏に酔いしれました。また、かわボラHさん(神奈川県)の飛び入り演奏もあって大いに盛り上がりしました。
- 橋本地区振興会会長さんほか地元の方々も参加され、かわボラさんと交流。意外と豪勢な手料理に感心しきりの様子でした。



かわいキャンプ紹介映像  
(盛岡市制作)



ホットクラブオブ盛岡



かわボラHさん(右端)の飛び入り



ベアレンビールの無料提供

## ■ 大阪市信金チームさん瓦礫撤去活動に ■

- 22日、岩手県営野球場(盛岡市)で行われた天皇賜杯第66回全日本軟式野球大会の決勝戦で、大阪市信用金庫チームは惜しくも敗れ5年ぶり4回目の優勝は逃しましたが、見事準優勝に輝きました。雨で試合が順延し過密なスケジュールで疲れも癒えぬ中、23日・24日の両日、同チームのメンバー6名は、キャンプのマッチングで山田町と大槌町の瓦礫撤去や泥出しなどを行いました。大会準優勝をお祝い申し上げますとともに、このたびの被災地支援活動に感謝します。

盛岡市災害ボランティアセンター 019-651-1000

盛岡市かわいキャンプ 0193-76-2005